

gedruckt am: 30.04.2025

Name

Guernica-Gesellschaft (Karlsruhe/Baden)

Zeitraum

1985-

Andere Namen

Guernica-Gesellschaft e. V. (Karlsruhe/Baden)

Ort

Karlsruhe/Baden

Geschichte

Die Guernica-Gesellschaft bemüht sich um die Erforschung der antifaschistischen Kunst und Antikriegskunst. Außerdem veranstaltet sie kulturpolitische Diskussionen, Vortragsreihen, Tagungen und Kongresse. Die Arbeitsergebnisse werden seit 1989 in einer eigenen Schriftenreihe und im Jahrbuch "Kunst und Politik" (seit 1999) veröffentlicht.

URL der Körperschaft

<http://www.guernica-gesellschaft.de/index.html>

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum